
□ 自由記述欄
「学校をよりよくするために、ご意見などがあればお聞かせください ｡」

【励ましのお言葉の一部】～温かいお言葉ありがとうございます～

〇 四中の生徒さんたちは皆あいさつができてすばらしいです。学校へ
伺うと、いつもあいさつをしていただき気持ちがよいです。先生方の
ご指導のおかげかと思います。

〇 子どもが悩んだとき、迷ったときに、安心して相談できる先生方がいること、親とし
て心から安心できます。子どもたちと常に近いところでご指導してくださっているから
こそだと感心・感謝しております。

〇 いつもありがとうございます。ホームページには、いつも行事等、たくさんの写真を
載せてくださるので、学校の様子がよくわかり、うれしく思います。

〇 提出期限や大事な内容の配付物のときに、テトルで配信しましたと連絡いただけると
きがあり、把握できて助かりました。

〇 先生との悩み相談？の場があることがとても良い取組だと思います。お忙しいところ、
とてもありがたいですが、頻度を増やしてもらえるとさらに安心できる環境になります。
（今がどのくらいの間隔なのかは詳しくは分かりません。すみません）
→ 学期に１度、教育相談を実施しています。相談には、随時、対応します。

【ご意見・ご要望等の一部】～改善できるよう心がけていきます～

〇 自転車のマナーが悪い。二人乗り、ノーヘル、並走など、先生方もお忙しいとは思い
ますが厳しく指導していただきたいです。
→ 自転車のマナーや乗り方について、どの学年からも厳しいご意見をいただきまし
た。学校全体で、再度、指導の徹底を図っていきます。また、生徒会や学級で、考
える機会を設定します。
ご近所で、見かけたときには、場所や生徒名を学校まで連絡していただけると、

直接指導することができますので、ご協力をお願いします。

〇 部活動で週末、試合や練習試合など他の学校に送迎するが、帰りの時間が予定時間よ
り遅くなることがあり、考えてほしい。
→ 部活動送迎のご協力ありがとうございます。試合や練習試合での終了時刻は、勝
敗や進行状況により大きく変わってきます。テトル等で最新の情報を伝えていける
よう確認していきます。また、終了時刻を守れるよう時間を考えた解散も心がけて
いきます。

〇 他学年かは、わかりませんが、２年女子の一部で化粧して学校に来ていると聞きまし
た。女子の結ぶ高さは耳とありますが、耳より高く結んでいる子もいます。娘が入学す
るので、髪型について説明したときに親子で気になってしまいました。
→ 化粧をしている生徒を見かけたときには、職員が声をかけ、保護者の方と連携し
改善していきます。校則については、生徒に配付している「時計塔」Ｐ５とＰ６の
「波崎第四中学校 生徒心得～時計塔の誓い～」にてご確認ください。

〇 先生方の個人に対する接し方、言葉遣い、態度など、人によって変えることがないよ
うにしてほしいです。
→ 教師として、あってはならないことです。このようなことがないよう、職員一同、
気を付けていきます。改善が見られないときは、直接、学校までご連絡ください。

〇 あいさつへの取組はとても良いと思うが、一部の先生にあいさつができない方や返事
や対応があいまい（無関心）な方が見られるので、もう少し指導者としての意識をもっ
てほしい場面がありました。
→ あいさつについても、その他についても、教師として、指導する立場として、意
識を高くもち、生徒の前に立ちたいと考えます。改善に努めていきますが、気にな
るときには、直接、学校までご連絡ください。


